



ALSINOTICIAS

El boletín oficial de Villa Alsino



EN ESTE NÚMERO

**CÍRCULOS DE ESCUCHA:
UNA INSTANCIA
LIBERADORA PARA EL
APOYO MUTUO**

**CENTRO DE INTEGRACIÓN
ALSINO FIRMA CONVENIO
PARA NUEVO PROYECTO
COMUNITARIO**

**ALSINO COMPARTE SU
MODELO CON DIVERSOS
PROFESIONALES DE
SALUD DE LA REGIÓN**

CÍRCULOS DE ESCUCHA: UNA INSTANCIA LIBERADORA PARA EL APOYO MUTUO

El pasado martes 27 de agosto llegó hasta el HDD Alsino una práctica realizada por la Corporación Escuchar, llamada "Círculos de Escucha", instancia para trabajar el miedo, la ansiedad y la frustración a través del acompañamiento grupal. Allí asistieron alrededor de 15 personas cuidadoras vinculadas a la agrupación de familiares del centro.

A cargo de este Círculo de Escucha, estuvo la **Presidenta de Corporación Escuchar, Verónica Virgilio Caballero**, quien realizó esta práctica de relación interpersonal horizontal, para desarrollar comunidad y bienestar.

Corporación Escuchar es una asociación sin fines de lucro creada en octubre de 2014 en Santiago de Chile, para impartir formación en Terapia Comunitaria Integrativa. Su trabajo apunta a canalizar proyectos sociales que promuevan relaciones de convivencia basadas en la escucha activa, la colaboración y el respeto, aportando a la autoestima, la resiliencia y el bienestar de las personas.

Centro de Integración firma convenio para nuevo proyecto comunitario



Cerrando agosto, la presidenta del Centro de Integración Alsino, Krisna Keim, y el tesorero de la agrupación, Ricardo Córdova, acudieron a la ceremonia de Firma de Convenios del Fondo Vinculación con la Comunidad (FNDR 8%), para el proyecto que se ejecutará próximamente.

Dicho proyecto tiene por nombre “Tertulias para el bien común” y está orientado a crear un espacio cultural y recreativo para la participación de adultos mayores junto a residentes del hogar protegido Alsino.

Alsino comparte su modelo y buenas prácticas en distintos profesionales de salud de la región



Este mes, se realizaron diversas instancias en donde Villa Alsino se hizo presente a través de su Director, Cristian Silva, para compartir el modelo de trabajo.

Primero fue el turno del curso “**Abordaje del consumo problemático de drogas**” para **equipos psicosociales, profesionales médicos y no médicos** de la red del SSMC. La capacitación, cuyo foco fue el abordaje anti-estigma, se efectuó el 21 de agosto en la sede de la Caja de Compensación La Araucana, Santiago.

Finalmente, el 28 de agosto, se llevó a cabo la visita del Director de Alsino a **Cosam Las Margaritas, en Renca**, para exponer sobre patología dual y modelo de atención comunitaria al equipo de funcionarias y funcionarios.

¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

